
PROCÈS VERBAL : Compte rendu A3 Alençon 
Assemblée Générale Ordinaire du 27 septembre 2024 

 

Nombre de présents : 35 
Nombre de membres représentés : 38 
Nombre de pouvoirs : 3 
 
Une réunion en assemblée générale s’est tenue le 27 septembre 2024 à la salle de conférence de la 
maison de la vie associative au 25 rue Demée 61000 Alençon. Elle s’est déroulée entre les membres de 
l’association A3 Alençon suite à une convocation préalable envoyée par courrier électronique suivant 
les dispositions des statuts.  
 
38 des membres présents ou représentés ont assisté à la réunion sur les 102 membres à jour de leur 
cotisation à cette date. Leur présence a été notifiée sur liste d’émargement, les statuts ne prévoyant pas 
de quorum la délibération est donc valable.  
Mme Bournel adjointe aux sport et Mr Charlie Rousseau président de l’USDA étaient eux aussi 
présents. 
En annexe au présent procès-verbal, la feuille de présence dûment remplie par les participants à la 
réunion. 
 
L’assemblée générale a débuté à 20h30. 
Monsieur Cédric VENOT conduit la réunion en sa qualité de président et rappelle que l’assemblée 
générale a été organisée en vue de délibérer sur l’ordre du jour suivant : 
 

- Bilan Moral de l’année 2023-2024 
- Bilan financier de l’année 2023-2024 
- Bilan sportif de l’année 2023-2024 
- Vote du changement de constitution du comité directeur 2024-2025 
 
 
Bilan moral : 
 
Le bilan moral est présenté par Cédric Venot avec les interventions successives de Didier 
Darcel (membre du comité directeur), Vanessa Richard (vice-présidente de l’association), 
Vincent Epiphane (secrétaire du club) et Mathieu Bouchet (secrétaire de l’entente EACO). 
 
La présentation met en avant les différents partenariats qui permettent le bon fonctionnement 
financier et sportif de l’association. 
 
« L’A3 Alençon est un club formateur et organisateur ! » ce sont sur ces mots que le président 
Cédric Venot a synthétisé l’action de l’association sportive, lors du bilan moral. 
 
Le club s’est vu, par ailleurs récompensé par l’attribution de deux labels : en running et en 
école athle ! Un label obtenu grâce à la finalisation d’un diplôme de dirigeant adjoint FFA 
obtenu par Mathieu Bouchet. 
 
L’équipe accueille une nouvelle intervenante diplômée : Émeline Watteau qui rejoint l’équipe 
d’entraîneurs : Robin Rallo et Vincent Epiphane. 
 



Le club participera, comme les années précédentes, à l’organisation d’événements comme : 
La Vétérane (présenté par Didier Darcel), les Elles de l’Orne (présentées par Vincent 
Epiphane), un triathlon athlétique pour les Benjamins et Minimes (présenté par Vanessa 
Richard), un kid athle pour les Poussins (Présenté par Mathieu Bouchet) et enfin la course 
Alençon-La croix Médavy (présentée par Vincent Epiphane), prévu fin mars 2025. 
 
 
Bilan financier : 
 
Le bilan financier est présenté par Céline Olonde trésorière de l’association.  
Il est fait état d’une résultat positif de 1397,28 euros. Ce résultat vient rééquilibrer la perte de 
la saison précédente.  
Les déplacements ont été aussi nombreux voir plus que la saison précédente mais le plus 
grand recours aux minibus de la ville a permis de faire des économies. Ces déplacements ont 
fait suite aux bonnes performances des athlètes de l’A3-Alençon jusqu’aux championnats de 
France dans toutes les disciplines (Route, Cross, Piste).  
Par ailleurs le club a obtenu cette année une subvention FDVA de 1500 euros. 
 
Le bilan financier est adopté à l’unanimité des votants. 
 
Le budget prévisionnel situé à 36310 euros pour la saison 2024-2025 est présenté lui aussi 
par Céline Olonde. Il prévoit une légère hausse des dépenses liée au fait par exemple de 
l’intervention hebdomadaire d’Emeline Watteau notre nouvelle entraineuse. 
 
Il est également adopté à l’unanimité. 
 
 
Bilan sportif : 
 
Le bilan sportif est présenté par Vincent Epiphane qui met en avant la présence du club au 
plus haut niveau sur tous les secteurs.  
Vincent souligne le fait que cette année le club a vu évoluer ses athlètes jusqu’aux finales de 
championnats de France aussi bien sur piste, sur route et en cross. 
 
Le club a récompensé les athlètes qui ont évolué au niveau inter-régional, voire national 
comme les cadets : Antoine Ritz (400m), Lou Dal (hauteur), la senior Delphine Roux (5km, 
10km et sur cross), la master Sonia Mordret (cross et 10km) et Didier Darcel (1500 et 
3000m). Des traillers/traileuses sont aussi mis à l’honneur comme par exemple Katia 
Gapaillard (ultra-trail) et Jean-Paul Huette (ultra-trail). 
 
 
Changement de constitution du comité directeur : 
 
Le bureau propose au vote le changement de constitution du comité directeur suivant : 
 

- Membres quittant le comité directeur : 
Nawel El-Farouki, Jérôme Fouquet et Céline Olonde. 

- Membres rejoignant le comité directeur : 
Anne Marie Sapin, Johanna Nouri et Zoé Roussel. 



 
- Composition du nouveau comité directeur : 

Cédric Venot, Vanessa Richard, Anne-Marie Sapin, Vincent Epiphane, Johanna Nouri, David 
Lepaisant, Delphine Roux, Didier Darcel, Camille Guilly, Patrick Sauvegrain, Zoé Roussel. 
 
Le nouveau comité directeur est adopté à l’unanimité des votants. 
 
Après délibération, le nouveau comité directeur décide de valider les nouveaux membres du bureau de 
l’association qui seront : 

- Président : Cédric VENOT 
- Vice-Présidente : Vanessa RICHARD 
- Secrétaire : Vincent EPIPHANE 
- Trésorière : Anne-Marie SAPIN 

 
 
 
L’assemblée générale ordinaire s’est cloturée à 21h45. 
 
Fait le 08/10/2024, à Alençon 
 
Le Président : La vice-présidente Le secrétaire 
VENOT Cédric RICHARD Vanessa EPIPHANE Vincent 

  
 

 

 
 
 
  



 

 

 


